

NEWS

**Danke für Ihre Spenden für die Ukraine!**

Rund 50 Kartons mit Sachspenden auf dem Weg in die Ukraine

25.03.2022 | Vielen Dank an alle, die sich an der privaten Spendenaktion für die Ukraine von Mitarbeitenden der Hochschule Aalen beteiligt haben. Rund 50 Kartons mit Nahrungsmitteln, Hygieneartikel und vielem weiteren wurden am Freitag (25.03.2022) an die Aalener Firmen Geiger und Brucker übergeben. Der LKW ist jetzt bereits auf dem Weg Richtung Ukraine. Eine echt tolle Aktion, an der das Canvas-Team und viele Studierende mitgewirkt haben. Weiter so!

Wer sich weiter in der Ukraine-Hilfe engagieren möchten, findet alle wichtigen Informationen und Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartner auf der Seite der Stadt Aalen unter <https://www.aalen.de/hilfe-fuer-die-ukraine.179148.25.htm>.

Unter anderem sucht die LEA Ellwangen noch dringend Ehrenamtliche, die gespendete Kleidung sortieren und ausgeben. Wer helfen möchte, kann sich an die VS wenden.